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Zitat von maecglubb 

Zitat von Jan Polak 

In unserer Aufstiegssaison trennte Heidenheim gerade mal 3 Punkte vom
Drittligaabsteiger Braunschweig. Keiner wäre in der biederen Saison auf die
Idee gekommen die sportliche Leitung auszutauschen. Ist dort halt angenehm
wie in Freiburg. Keine großen Ansprüche und was nach oben geht, nimmt man
gerne mit.

weiß jetzt ehrlich gesagt nicht, wofür es genau zielführend sein soll, uns mit freiburg
und dann auch mit heidenheim zu vergleichen. mehr als ein apfel-birnen-zwetschgen-
vergleich. und wenns auf dein leib-und-magen-thema hinauslaufen soll ...

nun ja, HDH kommt in bezug auf profifußball von woanders her als der scf und der club.
ggf haben die auf ihrem weg in unteren klassen auch das sportlich leitende personal
ausgetauscht?? (weiß ich nicht, habe ich auch ned nachgeschaut).

der scf hat dies aber auch getan: aus der hüfte sorg, dufner, sorg (ohne was
nachzuschauen). und zum thema keine großen ansprüche beim scf: die bauen ein
vereinseigenes stadion ...!!!

es gibt und darf keine kontinuität um der kontinuität willen geben. ich wäre und war zb
mehr bei dir in der borneköllnerfrage, weil da für mich in der tat in liga 1 die
bemessungsparameter andere waren als zb jetzt in liga 2.

da bin ich in der tat bei Zaphod und dessen frage nach argumenten ... hier wurde doch
mit ansage von fachleuten mit einer im vergleich guten ausgangslage eine runde von
haus aus vollkommen falsch eingeschätzt und des weiteren daraus resultierend falsch
geplant. kein wunder, dass nix geht, dass es hinten, in der mitte und vorn nicht stimmt.
die konsequenz in so einem verheereden fall heißt verantwortung, nicht kontinuität!

Alles anzeigen 

Falls es Dir nicht aufgefallen sein sollte, Heidenheim war die komplette letzte Seite schon
Thema, im Bezug auf ruhigeres Umfeld und Ihre Arbeitsweisen. Und da wird Dir Freiburg immer
genannt werden.
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Der Club findet leider nicht die Ballance zwischen Kontinuität und "Wir fragen mal bei den Fans
nach wie die Stimmung is ... ouuuuu die sind scho wieder derbe drauf, da müssma uns was
überleng! Wahrscheinlich wieder jemand neuen einstellen"

So lang da oben immer noch Räte sitzen, die von dem, was sie überwachen sollen, absolut gar
keinen Plan haben, so lang wird halt weiter munter die allgemeine Stimmunglage gecheckt und
die ist beim Glubb leider immer desaströs Scheisse. Zumindest so lang Du nicht den
Eurobabogaaaaalblatz und den goldenen Humpen nach Hause trägst. Beispiele gab´s dafür in
der Vergangenheit genug. Ich erinner nur an die Ära Hecking, die graue amorphe Masse oder
später das Jammern auf hohem Niveau beim Glubb auf dem 2.Tabellenplatz und absurden
Trainerdiskussionen.

Und ich geb Dir Brief und Siegel, auch beim nächsten Duo, wird´s frühzeitig wieder viel zum
jammern geben, ob auf Platz 15 oder 3 .... Ob Liga 3 oder 1 ...
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